

自慢のペット コーナー

山口駐屯地業務隊 1等陸尉 北村 善海

僕はトイ・プードルの「アルジョン」。隣にいるのはガールフレンドの「ブランシュー」です。8年前、横浜から飛行機に乗って山口にやってきました。

名前は、フランス語で色を表します。日本語に訳すと「銀」と「白」！ご主人さまが幽んだ末につけてくれました。単純だね。

ご主人さまは毎朝、迷彩服で出かけます。どうやら自衛官のようですが、家に帰ると巣造りの散歩に付き合ってくれます。防府天満宮までの2キロのコースがお気に入りで、参道の階段を競争するのが大好きで、僕がいつも一番、ご主人さまは“どん尻”です。散歩から帰ると、ご主人さまはビーリ片手に広島カープの応援をします。カープが勝つと、僕たちにおやつをくれます。負けるとくれません。

とても優しいご主人ですが、この前、庭の芝生にオシッコをかけて枯らしたときは、こつ酷く叱られました。もうしませんので、今度大好きな海にブランシューと一緒に連れて行ってくださいね。



こんなには！アルジョンです！

私がブランシューです！

隊員の一件事

第2中隊 3等陸曹 岡本 悠佑

私が紹介するお店は、私の地元である山口市下小鮓にある山口地ビールです。

このお店は名前にもある通りビールが有名で、モンドセレクションゴールド部門において2年連続で金賞を受賞しているほどの逸品です。また、宴会コースやお誕生日、結婚記念日コースなど団体、記念日向けのコースもあるので皆さんも是非、ご家族やご友人と足を運んでみては如何でしょうか。



とてもお洒落なお店の外観と目印になる看板です。

我が家、これからもずっと。これから、もっと。

特に私がオススメするのは季節限定パスタです。季節に応じた旬の食材を使つた日替わりパスタなので、モンドセレクションゴールド部門でも有名です。また、宴会コースやお誕生日、結婚記念日コースなど団体、記念日向けのコースもあるので皆さんも是非、ご家族やご友人と足を運んでみては如何でしょうか。

特に私がオススメするのは季節限定パスタです。季節に応じた旬の食材を使つた日替わりパスタなので、モンドセレクションゴールド部門でも有名です。また、宴会コースやお誕生日、結婚記念日コースなど団体、記念日向けのコースもあるので皆さんも是非、ご家族やご友人と足を運んでみては如何でしょうか。

投資、資産運用について、お気軽にご相談ください。
人生1000年パートナー

担当/ライフ・パートナー課 福田 幸恵

〒753-0036 山口県周南市本町1-3(徳山駅前)

Tel.0834-22-0811

野村證券株式会社 德山支店

担当/ライフ・パートナー課 福田 幸恵

〒753-0036 山口県周南市本町1-3(徳山駅前)

Tel.0834-22-0811

明治安田生命

担当/ライフ・パートナー課 福田 幸恵

〒753-0023 山口市三の宮2丁目6-22

TEL 083-923-0342

明治安田生命保険相互会社

山口西京営業所

山口市吉敷下東1丁目3-1

Tel 083-933-1261

仁壁神社


〒753-0023 山口市三の宮2丁目6-22
TEL 083-923-0342

第312基地通信中隊
山口派遣隊 陸士長 鬼頭 卓也

私は、高校野球を観戦することが大好きです。きっかけは父親がよくプロ野球を見ていたこともあり野球に興味を持ちました。幼いころは、野球をするのが好きでプロ野球選手になる事に憧れていきましたが、己の野球のセンスに自信を無くし、野球観戦に力を入れるようになりました。

私は、中学・高校時代と吹奏楽部に所属し、活動として、野球部の応援がありました。その時、始めて高校野球の試合を球場で見ることができました。実際に現場で見るテレビには映らない高校野球の魅力を見つけることができました。試合の開始前には、各高校の応援団がお互いを健闘し、惜しくも敗戦した高校は、甲子園への夢を相手チームに託し、その思いが繋がっていくのが高校野球の素晴らしいところだと私は思います。

今はコロナ禍ということもあり、球場で高校野球を観戦することはなかなかできませんが、春・夏の甲子園は必ずテレビ観戦をしています。3月には春の甲子園が開催されるので、高校球児たちの熱い思いと夢に向かって白球を追いかける姿を見るのが今から楽しみです。

前期教育を終えて
第17普通科連隊後期教育隊 追撃砲区隊
2等陸士 谷口 聖翔



私は、3ヶ月の前期教育を終えて感じたことが3つあります。1つ目は、時間の大切さです。国を守ることが仕事の自衛官はいつ何事も様々な事態に対応できる様、物心両面の準備をしておく必要があり、日頃の時間を有効に活用しなければならないと思い、時間の大切さを学びました。

私は

3ヶ月

の

前期

教育

を終

了し

た。

この

3ヶ月

は、

甲子

園

が開

催

され

る

ので

高校

球

児

たち

の熱

い

い

夢

に向

か

つて

ま

る

よ

う

な

い

い

な

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い

い